
 
 

Carpi, 6 Novembre 2010 
 
                                                                                      Al Presidente del Consiglio comunale di Carpi 
 
                                                                                                             Al sindaco del Comune di Carpi 
 
 
INTERROGAZIONE: SULLA SITUAZIONE DI VIA ROCCA E VIA BERENGARIO 
 
Premesso  
 
che la situazione di vivibilità in via Rocca e via Berengario è solo leggermente migliorata dopo la 
recente petizione e il recente interessamento della giunta comunale, ma ora sta di nuovo 
peggiorando specialmente nel fine settimana, 
 
che i residenti sono ancora in balia di schiamazzi e sporcizia da parte di avventori dei negozi ivi 
collocati, 
 
che anche i cittadini non residenti vi transitano malvolentieri a tutte le ore, ma specialmente nelle 
ore serali, 
 
che la promessa videosorveglianza non è stata ancora installata, 
 
che nel frattempo sono bruciati un cassonetto e un'auto, 
 
che i contenitori e i cestini esterni ai negozi sono sempre zeppi di bottiglie vuote e i negozianti non 
se ne fanno carico come invece sarebbe loro compito da regolamento, 
 
 
SI  INTERROGA LA GIUNTA PER SAPERE 
 
Se esistono realtà dove l'anticipazione alle ore 20 del divieto di vendita di bevande alcoliche negli 
esercizi commerciali abbia ridotto le occasioni di ubriachezza e molestie da parte di una tipologia di 
consumatori. 
 
Quale programma di sorveglianza preveda da parte della Polizia municipale. 
 
Quando verrà installata la videosorveglianza. 
 
 
Firmato: Giliola Pivetti e Giorgio Verrini,  
Consiglieri del gruppo Alleanza per Carpi  

  


